
COLMAR :

31, rue des jardins 68000 COLMAR

(2ème rue à droite après le Mac Donald de l’avenue d’Alsace)

En provenance de Strasbourg ou Colmar (Autoroute) :

Prendre la sortie Colmar (Sortie Sem-Fribourg) puis prendre la direction Colmar.

Prendre au 1er feu à droite. (Mc Donald sur votre droite)

Au 3ème feu prendre à droite.

Au bout de la rue, longer le bâtiment rose sur votre gauche, l'entrée se trouve au 

milieu du bâtiment. 

Retrouvez toutes les infos sur :

http://www.vienouvelle.eu/

VISITES, CONSEILS ET RENSEIGNEMENTS :

Denis et Lisette SCHERRER (Pasteur)

TURCKHEIM

Tél. : 03.89.49.54.71

Port. : 06.58.62.84.31

Facebook.com/denis.scherrer.90
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TEMOIGNAGE

Témoignage de Paul Son-Courant

(Madagascar)

Pendant 30 ans j’étais dans la magie noire à Madagascar car mon père m’avait
transmis son pouvoir pour que je lui succède. 
J’ai étudié les sciences occultes, la magie, j’ai appris à combattre à l’aide des 
arts martiaux; pour avoir les pouvoirs j’ai dû habiter dans un tombeau pendant 
7 jours; Satan m’a révélé tous les secrets pour exercer la magie noire.
 Il fallait faire cuire un chat noir vivant, il fallait aussi faire un sacrifice d’un être 
cher (comme Dieu l’a fait pour Jésus) et piétiner la bible. 
Le sacrifice que je devais offrir était ma propre mère: j’ai refusé préférant lui 
donner ma sœur que je n’aimais pas; Satan m’a dit non, dans ce cas tu 
n’auras pas tous les  pouvoirs; mais j’avais le pouvoir pour avoir des femmes à
volonté rien qu’en les regardant et de voyager gratuitement en bus, train et 
bâteau rien qu’en tapant sur l’épaule de contrôleur.
 J’avais aussi le pouvoir de mâcher des lames de rasoir sans me blesser et 
tordre des barres de fer. Satan nous a dit de profiter de la vie car nous finirons 
tous en enfer. Il m’a dit: vous avez le pouvoir sur tous les hommes sauf sur les 
vrais chrétiens. Je me suis dit alors, moi qui avais soif de pouvoir que 
j’aimerais avoir le pouvoir de ces vrais chrétiens; il m’a dit que ce sont des 
gens des hauts plateaux et toi tu es de la côte donc étant côtier tu ne seras 
jamais un vrai chrétien! 
Je suis donc allé faire des ravages dans tout Madagascar, mon travail a débuté
à l’âge de 18 ans et j’ai exercé ce pouvoir jusqu’a 30 ans. 
Satan m’a montré qui sont nos vrais amis: les buveurs, fumeurs, menteurs, 
impudiques, chrétiens ou non.
En 1986 je devais aller à la Réunion pour introniser des sorciers Réunionnais 
et leur donner une formation complémentaire car j’étais un maître mais à mon 
retour j’aurais été un professeur de magie noire.
 Je pouvais guérir tous les malades mais lorsque mon propre fils de 5 ans est 
tombé malade et est mort je me suis dit pourquoi ne suis-je pas arrivé à le 
guérir? Après l’enterrement j’étais bouleversé, on se moquait de moi à cause 
du décès de mon fils.
J’ai crié à Dieu pour la 1ère fois de ma vie: Seigneur que dois-je faire?
 En 1987 quelqu’un m’a emmené dans une église pour la 1ère fois.
 Pendant 3 ans j’ai prié puis j’ai été formé dans la doctrine chrétienne à 
Tananarive. 
J’avais une camionette remplie de gris-gris, j’ai tout jeté. 

PLANNING DU MOIS

Les vendredis :  20h  Louange, enseignement, prière

 

Les dimanches :  9h30 Louange, prédication, Ste Cène

                                         sauf dernier dimanche du mois culte à 16h.

 



 
Je suis devenu pasteur et j’ai fait face à mes anciens collègues de la magie 
noire. J’ai toujours un sifflet sur moi pour attirer les gens et évangéliser; j’ai 
expliqué que les magiciens n’ont pas de vrais pouvoirs et j’ai dévoilé les secrets
qui leur permettent d’invoquer les esprits. 
C’est sur les petits démons de petite taille que j’avais le pouvoir avant d’avoir 
autorité sur des plus grands. Je faisais venir les petits esprits par des 
incantations; je défiais les sorciers face à face en leur disant:Venez me 
provoquer! 
A la télévision je dénonçais les pratiques occultes et je disais aux chrétiens si 
vous fumez, buvez, mentez, trichez, vous êtes toujours les amis du diable et 
vous finirez en enfer. 
J’ai eu beaucoup d’opposition car j’entrais dans les bars et je disais 
ouvertement qu’il fallait fermer ces endroits. Un jour, un patron furieux m’a 
lancé une brique qui a touché mes côtes; on m’a dit: «Tuez cet homme!» J’ai dit
non et c’est un homme qui a tabassé le patron mais je l’ai arrêté. Ce patron de 
bar s’est noyé 7 ans plus tard dans un lac. Puis je suis allé sur un haut-lieu, j’ai 
invité tous les sorciers à demander pardon à Jésus et à se repentir.
 Un des sorciers m’a dit: Si ton Jésus est puissant viens me taper sur la tête! 
Je l’ai fait en invoquant le Seigneur et 2 semaines plus tard cet homme est mort
dans un avc. Je parcours le pays à pied, parfois à moto ainsi je devais aller à 
Nosy Bé mais au lieu de prendre le 1er bateau j’ai été poussé à prendre le 
2ème. Heureusement, car le 1er avait coulé à la suite de la tentative d’un sorcier
de me tuer. Le Seigneur m’avait empêché de prendre le 1er bateau.
Ma belle-sœur est décédée dans une carrière, on a fait courir le bruit que moi 
aussi j’étais mort et ma femme a pris un autre homme. 
Pendant 2 ans ma femme était avec cet homme et moi dans une autre pièce. 
J’ai fini par divorcer et j’ai épousé une autre femme. 
J’ai beaucoup souffert mais par la grâce de Dieu j’ai survécu jusqu’à ce jour et 
je sers inlassablement mon Seigneur Jésus.

CALENDRIER

           
  JANVIER :

   5  Vendredi     20h00 Prière à l’église
   7  Dimanche    09h30 Culte 
 12  Vendredi     20h00 Prière à l’église
 14  Dimanche    9h30 Culte
 19  Vendredi     20h Prière à l’église 
 21  Dimanche    9h30  Culte 

    26  Vendredi     20h00 Prière à l’église 
 28  Dimanche    16h00  Culte 
 
  

FEVRIER :
 

  2   Vendredi     20h00 Prière à l’église 
  4   Dimanche    9h30 Culte
  9   Vendredi     20h00 Prière à l’église
11   Dimanche    9h30 Culte
16   Vendredi     20h00 Prière à l’église

 18   Dimanche    9h30 Culte
23   Vendredi     20h00 Prière à l’église
25   Dimanche    16h00 Culte

			    



La guerre en Ukraine nous montre de quoi est capable la Russie dont le 

dirigeant provoque le monde entier car c’est lui qui mènera une coalition 

musulmane pour attaquer Israël avec des pays comme l’Iran, la Lybie, la Syrie 

comme cela est indiqué dans Ezechiel 38 et 39; cet évènement est proche car 

l’Apocalypse n’en parle pas donc il aura lieu avant les 7 ans de tribulation où 

l’antéchrist règnera (Apo. 6 à 19).

Autres signes évidents :

La décadence morale, la destruction de la famille d’où la perte d’identité des 

enfants au point que le petit garçon se demande après tout s’il n’est pas plutôt 

une fille et inversement!

Ce qui aurait paru inimaginable dans le passé est devenu normal, toléré voire 

encouragé. Luc 17.28 “Ce qui arriva au temps de Lot arrivera pareillement”, 

c’est à dire les perversions sexuelles généralisées et qui envahissent les 5 

continents grâce à internet”

Quelle est la solution? Polluer moins? Acheter une voiture electrique? Allez 

dire ça aux Africains, aux Malgaches, aux Indiens!

Le seul lieu de refuge sera l’église de Jésus-Christ comme l’arche au temps de 

Noé composée de gens qui marchent dans la sainteté car Satan n’a pas peur des

chrétiens qui vivent dans le compromis, ils sont ses amis. 

(Lisez le témoignage de cet ancien sorcier que j’ai rencontré à Madagascar). 

Esaïe 60 : “ Lève toi et sois éclairé car ta lumière arrive et la gloire de l’Eternel

se lève sur toi, voici les ténèbres couvrent la terre et l’obscurité les peuples 

mais sur toi l’Eternel se lève, sur toi la gloire apparaît”

Bienvenue dans l’arche en 2024.

Denis Scherrer

 

 Le Mot du pasteur 

 

 Alors que nous allons entamer l’année 2024 il est clair que chaque année nous 

rapproche inexorablement du plus grand évènement que le monde ait jamais 

connu, le retour de Jésus sur terre. 

Si sa première venue a été discrète et que beaucoup ne l’on pas reconnu comme 

le Messie envoyé par Dieu, son retour sera visible dans le monde entier: “Voici 

il vient avec les nuées et tout oeil le verra même ceux qui l’on percé (même 

ceux qui sont enfer le verront) et toutes les tribus de la terre se lamenteront à 

cause de lui”. (Ceux qui auront suivi l’antéchrist ne voudront pas de Lui) Apo. 

1.7

Où précisement va-t-il “atterrir” ? “Ce Jésus qui a été enlevé au ciel du milieu 

de vous, viendra de la même manière que vous l’avez vu allant au ciel». Actes 

1.11

Là où il est monté à Jérusalem sur le mont des Oliviers c’est là qu’il va 

redescendre : “Ses pieds se poseront en ce jour sur la montagne des Oliviers”. 

Zacharie 14.4

Pas étonnant alors que certains souhaitent la destruction de l’état d’Israël et 

celle du peuple Juif car c’est pour eux qu’il va revenir: “Ils tourneront les 

regards vers moi celui qu’ils ont percé, ils pleureront sur Lui comme on pleure 

sur un fils unique” Zacharie12.10

Les signes de son retour sont de plus en plus précis :

“Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerre..”

2023 se termine sous les bombes en Ukraine et en Israël. “Il faut que ces choses 

arrivent mais ce ne sera pas encore la fin”.Matthieu 24.6

Quand sera la fin? Verset 14 : “Cette bonne nouvelle sera prêchée dans le 

monde entier pour servir de témoignage à toutes les nations alors viendra la 

fin”.

Le travail d’évangélisation n’est pas encore terminé :  il y a encore des millions 

de gens en Inde qui n’ont pas entendu parer de Jésus et beaucoup de Musulmans

ainsi que beaucoup d’îles du Pacifique y compris même à Madagascar où je me 

rends régulièrement. Mais avec les moyens modernes et les avions, le travail 

avance très vite, beaucoup plus vite qu’au temps des apôtres. 


